

Extrait du El Correo

<http://elcorreo.eu.org/John-Walters-le-Czar-a-propos-des-fumigations-en-Colombie-The-drug-Czar-John-WaltersAbout-fumigations-in-Colombia>

John Walters, le Czar a propos des fumigations en Colombie The drug Czar John WaltersAbout fumigations in Colombia.

Date de mise en ligne : mardi 14 février 2006

- Notre Amérique - Frère Indigène -

Copyright © El Correo - Tous droits réservés

English version, down this page

[JPEG - 12.8 ko] **Manuel à La Luna**

« Le, Czar, qui dirige la brigade anti-drogue, à la Maison Blanche, a fait une déclaration remarquable (AFP novembre 2005). Il donnait une conférence de presse avec le vice-président colombien Francisco Santos.

Walters défendait la politique de fumigations aériennes du gouvernement américain. Des centaines de milliers d'hectares sont aspergés chaque année avec du « Round-Up » (Monsanto). Afin d'augmenter sa puissance de destruction, il est mélangé avec d'autres produits chimiques.

Walters veut nous convaincre que cette mixture est l'herbicide le plus inoffensif au monde.
Il a ajouté : « Il y a deux raisons pour lesquelles les gens sont opposés à l'usage de l'Agent Vert.

Premièrement, à cause de leur ignorance sur le sujet. Deuxièmement, ils prétendent que le glyphosate est dangereux parce qu'ils sont des supporters des narcotrafiquants. »

Une accusation gratuite pour attaquer leurs ennemis politiques. Ce n'est pas seulement insultant, Cela devient lassant.

Les grandes ONG, ont passé des années à faire des recherches sur les effets du Round-Up concernant la santé et l'environnement. Elles ont visité les endroits où les gens avaient subi les fumigations. Ce ne sont donc pas des ignorants. Comme il n'y a pas de troisième choix, si on suit le raisonnement du Czar, Les Nations-Unies, Amnesty International, Human Rights Watch, le WWF, le Center for International Policy (Washington), etc... sont des supporters des narcotrafiquants...

En Colombie, j'avais un ami merveilleux, Gentil Cruz.

Il était si « ignorant » qu'il est entré à l'université à 13 ans, à 18 ans il avait terminé ses études de vétérinaire. Gentil, a dédié sa vie aux Indiens Kogis qui vivent dans la Sierra Nevada de Santa Marta. Il était très opposé aux fumigations. Dans sa vie quotidienne, il était sans cesse confronté à leurs conséquences désastreuses, problèmes de santé chez les humains et les animaux, destruction de la biodiversité et de toutes les cultures, pauvreté, famine et déplacement forcé des paysans et des indigènes.

[JPEG - 10.7 ko] **Camilo con Gentil Cruz**

En 2005, un homme merveilleux, Gentil Cruz, qui a dédié sa vie aux Indiens Kogis, s'est fait enlever, torturé et assassiné par les AUC (paramilitaires d'extrême droite), le plus grand groupe de narcotrafiquants en Colombie, responsable de 80% des crimes commis dans le pays. Hernan Giraldo, chef du « Bloque Tayrona » est supposé être démobilisé. Malgré cela, il continue à semer la terreur dans la Sierra. C'est lui, le responsable de la mort de Gentil.

Le gouvernement américain demande l'extradition d'Hernan depuis des années, mais jamais un grand leader des AUC n'a été extradé, seuls ceux des FARC le sont.

Dans certains parcs nationaux, la Macarena par exemple, il y a maintenant un programme d'éradication manuelle. Des travailleurs ont été assassinés.

Chaque année, l'aide américaine s'élève à 600 millions de dollars, 80% va à l'aide militaire, 150 millions de dollars sont consacrés aux fumigations.

Avec autant de moyens, les gouvernements colombien et américain pourraient aisément assurer la sécurité de ces travailleurs. Le fait d'insister sur la dangerosité de l'éradication manuelle pourrait être un prétexte pour en revenir à l'Agent Vert.

Il faut savoir qu'en 2004, malgré le nombre record de fumigations, pas un hectare n'a été éradiqué. Aux Etats-Unis, la coke est toujours aussi facile à trouver, son prix n'a jamais été aussi bas, la pureté augmente, il y a de plus en plus de toxicomanes.

Mais, Condolezza Rice, n'abandonne pas, elle rêve toujours d'asperger les parcs nationaux colombiens. Si l'Agent Vert est aussi inoffensif, pourquoi Madame Rice ne commence t-elle pas dans son propre pays ? Les parcs nationaux de Californie sont pleins de marijuana !

Par Francoise Callier

kogis@wanadoo.fr

[Paquita](#)

(janvier 2006)

THE DRUG CZAR JOHN WALTERS

About fumigations in Colombia

[JPEG - 12.8 ko] **Manuel à La Luna**

« Drug Czar Walters said something else remarkable, though, that deserves comment. According to Agence France Presse (November 2005), while giving a joint press conference with Colombian Vice-President Francisco Santos, Walters offered a defense of the U.S. policy of fumigating hundreds of thousands of acres each year with herbicides sprayed from aircraft. "Round-Up" - the mixture of the herbicide glyphosate with other chemicals to make it adhere to leaves - "is the safest herbicide in use worldwide," Walters said. He added :

There are two reasons why people are opposed to its use. First, because they are ignorant about this fact. The other reason why they say that glyphosate is dangerous is because they support terrorism and narcotraffickers.

Yes indeed : another gratuitous use of the terrorist threat to attack one's political enemies. It's not only offensive, it's getting boring. But wait - was Walters referring to people like us ?

CIP Colombia Program staff have spent years following the research on the health and environmental effects of Round-Up, including several visits to areas where people have been sprayed. So we can't be ignorant. That must make us, according to the U.S. Drug Czar, supporters of terrorism and narcotrafficking. Mr. Walters didn't allow for any third choice. » Adam Isacson-www.ciponline.org

This means that organizations such as the United-Nations, Amnesty, Human Rights Watch, WWF, etc... are supporting narco-trafficking.

[JPEG - 10.7 ko] **Camilo con Gentil Cruz**

I had a wonderful friend, in Colombia, Gentil Cruz, who was so "ignorant" that he entered university when he was 13 years old, he became a veterinarian by 18. He dedicated his life to the Kogi Indians in the Sierra Nevada de Santa Marta. He opposed the fumigations because he faced the consequences of them in his daily life, from the health problems for humans and animals to the destruction of biodiversity, poverty, starvation and the forced displacement of farmers and indigenous people.

Last year he was kidnapped, tortured and assassinated by the AUC, the largest group of narco-traffickers in Colombia. Hernan Giraldo, leader of the Tayrona Bloque, is supposed to be demobilized, nevertheless he is still very active in the Sierra. The US government has been asking for his extradition for years, but I never have heard about the extradition of AUC's top leaders, only FARC leaders.

In some of the Colombian National Parks, La Macarena for example, there is now a program for manual eradication of coca. Some workers were assassinated. For sure, it's a risky job.

Each year, USAID gives around 600 millions dollars, 150 million dollars of it for aerial fumigations. With that money, the Colombian and US governments could take on the security of these workers. Insisting about the danger of manual eradication might be a pretext to go back to fumigations with Agent Green.

We have to remember that, inside the US, in spite of a record number of fumigations in 2004, coke's price is lower than ever and there are more and more drug addicts.

Condolezza Rice has not given up, she really wants to spray on Colombia's national parks. But, if Agent Green is that safe, why doesn't Mrs. Rice use it in her own country ? The Californian Parks are full of marijuana !

[Paquita](#)

January 2006